

Grußwort zur Bundesarbeitstagung des Fachverbandes der Kommunalkassenverwalter e.V. in Würzburg – für Internetauftritt

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Mittelpunkt der diesjährigen Bundesarbeitstagung des Fachverbandes der Kommunalkassenverwalter e.V. stehen die Herausforderungen der „Digitalisierung“. Das Thema „Digitalisierung“ ist ein Querschnittsthema. Es ist wichtig, die sich daraus für die Kommunen ergebenden Fragestellungen und Herausforderungen fachübergreifend und grundlegend zu behandeln. Die diesjährige Bundesarbeitstagung des Fachverbandes der Kommunalkassenverwalter e.V. bietet an dieser Stelle eine gute Möglichkeit zum Austausch und zur Vernetzung.

Aber auch die weiteren Themen rund um die Kommunalkassen und das kommunale Finanzwesen sind weiterhin von Relevanz und angesichts des Themas „Digitalisierung“ nicht weniger aktuell. Seien es veränderte Arbeitsstrukturen und Wege der Kommunikation, neue oder angepasste rechtliche Rahmenbedingungen oder Fragen der Arbeitssicherheit in kommunalen Kassen. Durch unseren langjährigen Kontakt mit dem Fachverband der Kommunalkassenverwalter e.V. sind wir uns sicher, dass die diesjährigen Tagungsthemen durch die kommunale Praxis fachlich fundiert bearbeitet und bewertet werden.

Ich wünsche Ihnen eine gute Tagung, qualifizierten fachlichen Austausch und gute Gespräche!

Mit freundlichen Grüßen



Verena Göppert

25. Juni 2019/Si

Verena Göppert
Ständige Stellvertreterin
des Hauptgeschäftsführers
verena.goepfert@staedtetag.de
Hausvogteiplatz 1
10117 Berlin
Telefon 030 37711-700
Telefax 030 37711-209

Aktenzeichen
20.30.00 D

Gereonstraße 18 - 32
50670 Köln
Telefon 0221 3771-0
Telefax 0221 3771-128

Avenue des Nerviens 9 - 31
1040 Bruxelles
Belgien
Telefon +32 2 74016-20
Telefax +32 2 74016-21

www.staedtetag.de